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－ 1 － 

質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 井 上 里 子 

来年度当初予算編成にあた

って 

・予算編成にあたって、来年度の町政運営の基本方

針は 町 長 

・第４次総合計画の重点プロジェクトの〈具体的な

取り組み〉の中で、来年度、集中的に取り組む部

分とその予算づけは 
町 長 

奥野町有施設の有効活用に

ついて 

・町有施設等の有効活用について、来年度予算要求

（１２月）前に、方向性を出すということであっ

たがどうなっているか 
町 長 

・施設と土地を土地開発基金で先行取得する際に、

利用目的を２つぐらい決めて取得することが適切

ではないか 
町 長 

２ 佐 藤 博 美 

定住促進について ・町職員の内、町内者の採用状況は 
町 長 

・移住したい市町村ランキングの状況をうけて九重

町の取り組みは 町 長 

農業振興について ・今後の耕作放棄地対策等長期的な農業政策は 
町 長 

・鳥獣害対策、特に猪に対する取り組みは 
町 長 

女性の社会進出について ・安倍政権下における女性の社会進出政策に伴い

町の女性職員に関して積極的な上級職への登用      

は 
町 長 

・安心して勤務できる体制づくりを行っているか 

町 長 
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質
問
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

３ 有 吉 富 生 

硫黄山の防災について ・現状はどうか 

町 長 

・噴火の際の影響範囲は 
町 長 

・今後の対策をどうして行くか 
町 長 

地域公共交通について ・地域公共交通の現状はどうか 
町 長 

・課題は 
町 長 

・今後の対策、計画は 
町 長 

４ 藤 原 三 治 

今後の公共事業について ・今後の設計、工事の発注は地元業者を参加させら

れないか 
町 長 

地域の活性化対策について ・農業、商業、観光について町はどう考えているの

か 
町 長 

・竹田市への研修を踏まえて町はどう考え実行する

のか 町 長 

・結婚支援に民間の力を活用できないか 
町 長 

５ 江 藤 一 幸 

農業・観光の振興策につい

て 

・これまでの政策を点検、課題を整理し次の政策に

生かしているか 町 長 

・今後需要が見込める品目はどう考えているか 
町 長 

・吊橋周辺の開発調査研究は町全体でのオモテナシ、

スキルアップをどう考えるか 町 長 

・奥野町有施設、産業振興での活用を 
町 長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

５ 江 藤 一 幸 

人材育成について ・２０～３０代の人材育成、教育委員会ではどう議

論しているのか 教育長 

・公民館運営審議会の再開を 
教育長 

選挙関連について ・選挙にあたって区長に発送された文書の内容と意

図は何か、また、その文書は選挙管理委員会では

どう協議されたのか 

町 長 

 

選 管 

委員長 

６ 土井眞一郎 

企業誘致について ・玖珠工業団地誘致の取り組みについて 

町 長 

少子高齢化対策子育て支援

について 

・大吊橋果実の積極的な活用を 

町 長 

総合こども園（仮称）につ

いて 

・通園対策等町民に周知する時期について 

教育長 

平成２７年度当初予算につ

いて 

・町独自の景気対策に対する取り組みについて 

町 長 

７ 大津留敏加 

火山の防災について ・九重町管内の活火山はどのくらいあるか 

町 長 

・九重町内に被害をもたらす近隣市町村の活火山は

どのくらいあるか 町 長 

・平成７年の硫黄山噴火時の対応と今後噴火が予想

される防災について 町 長 

農業振興について ・平成２６年度主要農産物（米、畜産、トマト、花

卉、ブルーベリー、菌茸）の実績と新たな農産物

の取り組みについて 
町 長 

以上 ７ 人 


